VIDA NUESTRA

AGOSTO-SEPTIEMBRE 2021 -No. 05-'21

Realización CAM CONSOLATA





Los aniversarios son una invitación a reconocer las intervenciones de Dios en nuestro favor y a favor del Instituto. Reconocemos que todo es don y gracia suyos. El Señor nos ha llamado a una aventura de salvación para nuestro bien y el bien de los demás.

José Allamano



PALABRAS DE NUESTRO HERMANO Y SUPERIOR GENERAL, P. STEFANO (SÍNTESIS)

CON MOTIVO DEL JUBILEO (50 AÑOS DE LA PRESENCIA EN VENEZUELA)

Queridos Misioneros de Venezuela

Vuestra Delegación recuerda este año los 50 años de la llegada de los primeros Misioneros de la Consolata a Venezuela. Quiero presentarles mis felicitaciones personales y las de todo el Instituto por su jubileo e invitarlos a hacer memoria de todo lo que han realizado los cohermanos que los han precedido para que se puedan enriquecer por la experiencia y los ejemplos de entrega que ellos han realizado en los varios campos de trabajo de la Delegación.

Estoy seguro de que las palabras del Papa Francisco los pueden animar en esta circunstancia: "La memoria cristiana es como la sal de la vida; sin memoria no podemos caminar hacia el futuro". Todos nosotros nos hacemos más sabios si, volviendo la mirada a nuestras experiencias personales de vida, podemos reconocer todo lo que hemos aprendido del trabajo misionero realizado por el Instituto en sus diversas circunscripciones. Permítanme, entonces, que yo también me una a ustedes para acompañarlos en una rápida síntesis de todo lo que, bajo la guía del Espíritu Santo, han logrado realizar en estos cincuenta años de trabajo misionero en Venezuela, país muy bonito y, a la vez, muy problemático desde el punto de vista político y social.

Deseo también invitar a todos los cohermanos del Instituto a celebrar con ustedes este jubileo para elevar en coro un himno de gratitud al Señor y encontrar en Él una oportunidad de animación en nuestra misión, dondequiera que estemos. En 1971, P. Giovanni Vespertini, llegando de Colombia, empezó a mover los primeros pasos y a tejer los primeros contactos con algunos Obispos del país para estudiar la posibilidad de una presencia IMC en las diócesis con mayores necesidades pastorales. La respuesta de los Obispos fue muy positiva y fraterna, lo que movió a la Región Colombia a enviar a otros misioneros. Así fue como se empezó una presencia estable en la diócesis de Trujillo. Corrían los años del posconcilio cuando, por las sugerencias del Capitulo General de 1969, en todo el Instituto se empezó a estudiar la posibilidad de abrir nuevas fronteras de trabajo misionero con la modalidad nueva de los pequeños grupos de misioneros.

En 1974, con la llegada del P. Francisco Babbini, el Grupo-Venezuela alcanzó su autonomía bajo la responsabilidad directa de la Dirección General y, por consiguiente, dejó de ser una extensión de la Región Colombia. Iniciaba, así, una nueva etapa en la que se pudieron realizar opciones misionera s más claras y específicas en la iglesia local y en sintonía con nuestro carisma misionero y los desafío s originados por la evangelización y las necesidades del pueblo. En 1982 el Grupo pasó a ser Delegación, dedicada a la Virgen de Coromoto, patrona de Venezuela. Mientras tanto, el número de los misioneros fue creciendo; los campos de trabajo y las modalidad e s del servicio misionero fueron pidiendo estilos y realizaciones mejores.

Mirando, aunque sea a vuelo de pájaro, el camino hecho por la Delegación en estos 50 años, descubrimos claramente, desde los primeros años, 4 opciones que siguen siendo válidas y urgentes aún hoy en día: el servicio a los indígenas; la presencia entre los afro; la inserción en las periferias urbanas; la animación misionera y el cuidado de las vocaciones. Queridos misioneros, permítanme que me detenga ahora, brevemente, sobre cada una de estas cuatro opciones que, desde mi punto de vista, han calificado, y siguen calificando, su servicio a la Iglesia de Venezuela, sobre todo en este momento...

Después de esta síntesis, rápida y no exhaustiva, brota en mi corazón un 'gracias' espontaneo y sincero, en nombre de todo el Instituto, por la generosa entrega misionera que ustedes continúan ofreciendo en este momento tan crítico de la vida del país. De esta manera continúan a escribir bellas páginas de servicio misionero del que - estoy seguro - nuestro Beato Fundador y los misioneros que los han precedido, gozarán y acompañarán desde el Cielo.

Termino apropiándome de las felicitaciones y oración del Papa Francisco dirigidas a Cardenal Baltazar Porras con ocasión de su onomástico: "Dios siga dándole fuerza y parresia para que, con corazón de padre, sepa acompañar y consolar a su santo pueblo fiel, duramente expuesto a la prueba de los sufrimientos causados por el flagelo de la pandemia, de la arrogancia de lo poderosos y de la creciente pobreza que lo está asfixiando". A todos y a cada uno: ¡valor y adelante in Domino!





En cada número estamos compartiendo con ustedes algo sobre las huellas de la Consolata en Venezuela. Te invitamos a caminar con nosotros detrás de las huellas... Porque 50mos familia... Porque 50mos Con50lata...

PARROQUIA DE SAN ISIDRO, EN ZORCA (S. CRISTOBAL)



En 1975, el Obispo de San Cristóbal, deseaba nuestra presencia en la Universidad Católica. Así abre al IMC (en la persona de P. Babbini) las puertas de su diócesis. Le ofrecía como casa para los misioneros un lugar en su mismo palacio episcopal. Luego le efectúa una segunda propuesta, la de asumir la nueva parroquia de San Isidro, en Zorca, que creaba a unos 3 Km de la ciudad de San Cristóbal. Desde esta se permitiría la Pastoral y la Animación Misionera.

Escribía P. Giovanni Boetti (durante el 2000) su experiencia diciendo:

"Llegué el 29 de enero (de Colombia), día de nuestra fundación. Un poco antes del almuerzo, llega el P. Babbini, como siempre muy afanado. Luego el padre me lleva a San Cristóbal donde el Obispo Alejandro Fernández Feo me espera para la entrega de la nueva parroquia de Zorca, San Isidro. Como colaborador llegará P. Sandro Faedi, que la define como DIÓCESIS. Haremos lo que podamos, le digo yo."

La nueva Parroquia había sido formada quitándole un poco a Táchira, un poco a Capacho y parte a San Cristóbal. "Cuatro mil alumnos de las escuelas primarias (educación básica) en varias partes". Y prosigue: "Repartimos el trabajo con P. Sandro; el los niñitos de las numerosas escuelas; yo el resto y la responsabilidad de la Parroquia".

Ese mismo año el P. Boetti es elegido como administrador en Venezuela.

Los años pasados han unido a padres y pueblo en la honra a **San Isidro Labrador**, adornando las calles y las esquinas con arcos de bambú, flores y frutos producto de las cosechas de las zonas agrícolas de la zona. Más de una década acompañando la celebración de la misa y luego la salida en procesión por las diferentes calles del sector. Como es característico de esta fiesta, los agricultores marchaban con sus instrumentos de labranza, como tractores y yuntas de bueyes, haciendo paradas para rezarle y dar gracias por los cultivos, los frutos y los dones provenientes de la tierra trabajada. Momentos de actos de masa que los misioneros sabían transformar en momentos de evangelización. Solo un especialmente, que recogía los frutos de un año de trabajo y proyectaba al siguiente.

Pero el servicio era día a día, codo a codo. Por eso se puede afirmar que todos los padres que pasaron por Zorca han trabajado con mucha cercanía y dinamismo con la población andina en la labor pastoral y en la Animación Misionera por llevar también el cargo de delegado de misiones a nivel diocesano y en comunión con las OMP.

No ha faltado tampoco la Animación Vocacional y la presencia en el Seminario de San Cristóbal para las clases de Misionologia, pero en varias oportunidades no bien vista por el Señor Obispo, Mons. Alejandro Fernández Feo porque era una ocasión para sacar posibles vocaciones de su diócesis. Diócesis con clero suficiente, pero que no ha venido madurando y abriéndose a otras situaciones y necesidades misioneras y ad gentes. Además, no todo el clero era venezolano sino originario de la cercana Colombia. Varios de ellos llegaban a Venezuela, a veces, más por necesidades económicas que por motivaciones pastorales.

Desde el año 1985, viendo que esta Diócesis tenía clero más que suficiente, decidimos retirarnos de ella. Se aguarda pacientemente que el obispo mande un párroco, a fin de proceder a la entrega formal. Mientras no se pierde el tiempo. Ese año los padres organizan la Romería con la imagen de la Virgen del Carmen, venerada en Zorca, por los numerosos caseríos. ¡Y se le pide a la Madre por quien pueda llegar! Y es en el año 1.986; que el aquel entonces Obispo, Mons. Tulio Ramírez (quien nos hizo esperar bastante tiempo antes de dar su aprobación y visto bueno) toma la parroquia haciéndola entregue al Clero local. Para este tiempo el Superior Delegado era P. Lachance.

¡Gracias Señor por haber permitido nuestro paso en Zorca!

Sabemos que unos siembran y otros cosechan... te agradecemos por aquellos que han sembrado y te suplicamos tu ayuda para quienes están actualmente cosechando.

Zorca en fotos











Visita del Gral. de Div. Lucio Càrderas Ramirez, Cmdte. General de las FAC, con motivo de la Transmisión de Man FAPET y la erección de Zorca como Parroquia Eclesiástica San Cristóbal, 31–1–75 (foto Pernia)

Voces desde el Seminario B. José Allamano





Me presento; me llamo **Alonzo Asiza Montiel**, nací el 20 de junio de 1999. En Venezuela, Estado Amazonas- Municipio Manapiare- comunidad Santa Rosa de Tencua. Mi padre se llamaba Mateo y mi madre no la sé: nunca vi la cara de ambos. Tengo siete hermanos hombres y una hembra. Yo soy el menor. "Mis padres no eran etnia Yekuana, más bien eran etnia Joti (dueños de la selva -vivían en la selva, por eso el nombre Joti)."

Según mis hermanos, mi mamá murió cuando yo tenía 8 ó 9 meses (bebé) ¡mi mamá solamente me dio la vida y se fue no sé para donde! Mi mamá primero pegó fiebre, luego vómito y por último diarrea. No aguantó las enfermedades y así acabó su vida. Imagínense: eso pasó en la selva donde no existe las medinas, enfermeros, hospital, radio de comunicación...

Cuando tenía 4 años de edad, mi segunda mamá me inscribió en la escuela primaria. Año 2004. Ella era buena conmigo, pero eso sí, me exigía mucho y al mismo tiempo me enseñaba a trabajar, me daba consejos buenos, no vacíos. Ella trabajaba en el campo, en el conuco, sembrando yuca, plátano, piñas, patilla, auyama, batatas, ají y muchos más. Hacía casabe, mañoco, con eso compraba mis cosas, los materiales que necesitaba para la escuela. Pero, yo no era buen estudiante, más bien ¡solamente me gustaba jugar, inventaba muchos juegos! ¡Y cuando estaba en primer grado me rasparon repitiendo!

SALIR DE LA CASA, NO ES FÁCIL

Después de la graduación estaba con mi mamá pero debí luego de dos meses, irme a Manapiare. Yo no quería dejar a mi mamá, no quería separarme de ella, porque no había nadie como ella. Y se acabó el tiempo: preparé mi maleta y ella se quedó llorando (yo me fui en bote, de Tencua hasta Manapiare... 14 horas). Cuando llegué mi primo Roy Cayupare me atendió y me llevó en su casa. ¡Y bueno! yo extrañaba a mi mamá y lloraba día y noche. Me costó mucho con otra gente.

Entonces, después entré en el Colegio María Auxiliadora con los Salesianos. En ese colegio comencé a hacer muchas cosas, buenas y malas; me enamoré de una chica, aprendí a consumir cigarrillo, bebida y etc. Hasta que me pasó una cosa terrible en mi vida: casi me iban a matar por una chica y gracias a Dios me salvé. El chico que me quería sentenciar me perdonó después de tres días y yo también lo perdoné. Y al final nos hicimos "como amigos".

En el Colegio aprendí a perdonar y amar a otra persona, respetar a los niños y a los mayores; a ayudar a los demás, y lo más importante CREER EN DIOS. Hasta que conocí una hermana Salesiana que se hizo mi amiga: Hna Carmen Nohemí. Me ayudó mucho en ese colegio siendo directora de ese colegio.

PRIMERA VEZ EN LA IGLESIA CATÓLICA

Un año estuve en el colegio, y después me mandaron a una E.T.A. Cuarto año en esa escuela, eso fue en el año 2016. Bueno siempre andaba en la calle con mis amigos en la moto, un día la moto no tenía gasolina, y me tocó ir caminando en la playa... pero no llegué a la playa, sino que entré en la Iglesia. Dentro de la Iglesia estaba el Padre Salazar, dando catequesis a los niños, y yo me senté atrás de todos ellos, y cuando terminó el Padre me preguntó: ¿Quieres hacer catequesis? Y yo dije que sí. Entonces el padre me dijo: "mañana en la tarde tienes que venir por acá". Regresé en mi casa, feliz. Y así empecé a participar de la catequesis por 6 meses, pero después salí, porque tenía mucho trabajo, en la escuela y en el infocentro. En el año 2017 volví de nuevo, empecé desde cero hacer la catequesis, con el mismo padre Salazar, esa vez estuve solamente 4 meses y salí de nuevo, por la misma cuestión, en ese año estaba estudiando quinto

LA VIDA NUEVA QUE COMIENZA

Un día, la hermana Eleusa Misionera de la Consolata fue a mi casa a visitar mi mamá. Luego de conversar esta, se me acercó, y me preguntó amorosamente: ¿Cómo estás? ¿Cuándo llegaste? Yo respondí que estaba bien y que había llegado anteayer. Enseguida me interrogó: ¿Qué has hecho y qué has pensado hacer? ¿No quieres estudiar más? Yo respondí estaba levendo la Biblia y escribiendo mi diario desde que me escapé del colegio, y también le dije, que quería seguir estudiando. Mi familia



no querían que yo estudiara en enfermería. Al escuchar esto la hermana se ofreció a ayudarme y me orientó en lo vocacional diciéndome: "puedes seguir estudiando y por medio de nuestra carisma ser misionero de la Consolata, si es que te gusta este camino". Desde entonces, sentí el Amor de Dios.

Y dejé todas las cosas que hacía, y empecé a hacer la experiencia con las hermana de Misioneras de la Consolata. En la comunidad de Tencua estaban las Hermanas Alejandra (QEPD), Pierina y Eleusa. Trabajando con ellas, me dieron el libro ME LLAMO ALLAMANO. Lo iba leyendo y ellas me preguntaban sobre eso. Y luego leí la historia de la Beata Irene Estefany. Por 6 meses estuve con las Hermanas y así escuché sobre la congregación masculina, los Misioneros de la Consolata. Las Hermanas me ayudaron para llegar hasta Caracas, donde permanecí algunos meses. Luego me mandaron a Tucupita, por 7 meses (febrero 2020) para hacer la experiencia del propedéutico. Finalizado ingresé al seminario filosófico en Caracas donde me encuentro actualmente para iniciar ya el 2º. Año de Filosofía

APOYA UNA VOCACIÓN... ADOPTA UN SEMINARISTA

Detrás de la obra que se realiza desde el Seminario (formación de jóvenes seminaristas y animación misionera vocacional) existen muchas manos que representan la providencia (anónimas o no). Mucha colaboración y voluntariado.

Esta obra requiere apoyar el sostenimiento de estos jóvenes, sus estudios

(universidad y otros), el mantenimiento de la casa, etc. Si quieres sumarte a dar una manito, ¡Bienvenido! ¡Muchas gracias! Todo suma: tus oraciones, sacrificios, un aporte económico, un alimento....

El número de cuenta (en caso de optar por la colaboración vía transferencia)

BENEFICIARIO: ASOC. CIVIL MISION DE CONSOLATA - BANCO VENEZOLANO DE CRÉDITO S.A.

No. 01040-1071-16-0107159274 - RIF J 00128151-7

Dios te bendiga y multiplique tu granito de arena. Gracias por sentirte parte de nuestra familia....

Para más informaciones se puede consultar al P. INO (INNOCENT MBISAMULO

BAKWANGAMA: 0416-5891597



A LA DISTANCIA... ¿qué misión se puede llevar y realizar alli?

(De los escritos de P. A. Bignotti..en su memoria)

"Después de un tiempo de observación, estudio y escucha de ambos lados, hemos hecho un esfuerzo por conocer no solo las personas sino el pueblo y su cultura para poder trabajar desde ella. El pueblo afro no tiene del todo el conocimiento y el aprecio a su cultura: no siempre se ha valorado su cultura y ha sufrido la imposición de la criolla. Muchas veces la gente de Barlovento piensa que su cultura afro es inferior a otras, mientras que no y que hay que saber darse a conocer, no solo en el folklore (esta posee una riqueza histórica y cultural importante).

Tomar en cuenta y hacer alarde de las tradiciones no significa tomar en serio y valorar la cultura; se puede hacer mucho más. Ellos, habiendo vivido, por mucho tiempo abandonados y aislados, los ha llevado a no abrirse al pastor y poder realizar con él un camino de fe, de labor pastoral, respondiendo a necesidades urgentes en su contexto...

Una dificultad fuerte es vivir en el pasado, llevando adelante una pastoral de sacramentales donde uno no se compromete seriamente y personalmente. Además, primero hay que realizar un camino de purificación y liberación del sincretismo. Llevar una vida cristiana, desde el sincretismo y los sacramentales –símbolos puede ser más fácil que desde los Sacramentos- celebrados, entendidos, asumidos y vividos.

A pesar de decirse que el Afro ha ganado visibilidad en la era Chávez, se sigue viendo en la población Afro-Caribeña una falta de identidad personal. La realidad de la pobreza ha crecido, como así la delincuencia. Hay una falta de promoción humana muy grande y una desatención de la juventud, tanto de parte de la sociedad en general como así familiar.

Releyendo cuestionamientos entre las huellas podemos encontrar frase como: El sacerdote debe limitarse y discernir: ¿Por qué celebrar tantas Misas si la gente no se confiesa ni comulga? Nuestra religión no puede reducirse a invocar y celebrar al Dios de los muertos, porque Él é es el Dios de los vivos. Por todas estas situaciones se hace más urgente armar, tener y actualizar el Plan Pastoral diocesano, parroquial y afro, no solo para poder hacer y llevar adelante una pastoral eclesial, contextualizada, formativa y participativa. Además, como en toda la pastoral el pastor debe no solo preocuparse del pueblo en general, sino sacar tiempo para formar y acompañar a los animadores y los agentes de pastoral, intermediarios con el Pueblo". (Andrea Bignotti)

Sigue siendo actuales algunos retos que se resaltaban a final del siglo pasado" [Informe de PP. Daniel Ruiz y Agostinho Barbosa, 1998.]: Pasan los años y se sigue pensando que el desafío principal es como promover una acción evangelizadora adecuada a los Afro de Barlovento. La inculturación sigue siendo otro reto que nos desafía: ante tanta sacramentalización, tan poca respuesta a la oferta que hacemos: ¿Cómo entrar en el alma de esta cultura? ¿Cómo hacer para que el Evangelio sea atractivo y repercuta en la vida de nuestra gente? ¿Cómo transformar la institución familiar? ¿Y la sociedad corrupta, nepotismo,...?

Las visitas canónicas del 2001 y 2008 remarcan aspectos interesantes para no olvidar: "Debemos dar más tinte IMC a la formación de nuestros laicos....Se debe ir pensando en el tiempo de transición de las Parroquias al Clero local....El Proyecto Afro debe ser eje trasversal del Proyecto Misionero...que el Proyecto IMC incluya lo afro...La Pastoral afro debe ser estructurada fuera de los ámbitos parroquiales eclesiales". "Hacer una memoria histórica por la cual se deberá ver si es factible o no continuar prestando ese servicio". (extractos del Libro de Actas de la comunidad IMC Barlovento)

Barloventeño: ¡Súmate al reto! A caminar juntos y comprometerse para dar más espacio a Jesús en el Pueblo y más visibilidad al Reino de Dios.

¡Barloventeño! ¡Gracias por todos estos años de camino junto al IMC!



Acontecimientos varios en imágenes -BARQUISIMETO-



P. Nebyu visitó Barquisimeto al inicio del mes de septiembre. Aprovechó a realizar servicios varios y continuar su mudanza a CCS. También pudo viajar tanto a la ida como a la vuelta con la joven Aida, quien hasta hace poco hacia vida en el Cam y ahora a ingresado a la formación hacia la vida consagrada en la congregación de las Agustina Recoletas del Corazón de Jesús. ¡Vocación-fruto para agradecer a Dios!

Proyecto Sor Irene: Continua en el CAM Consolata (Barquisimeto)
y desde este a intentar dar respuesta a los niñoes y
adolescentes que se acercan para ser acompañados de forma
integral: acompañamiento psicopedagógico, IAM, catequesis
(celebraciones, adoración, homilía especialmente dirigida para
estos, etc) y familiar. Enn la medida d ellos posible médico





Luego del fallecimiento de Mons Diego Alvarado (a causa del Covid 19) párroco de Cristo Rey, Barquisimeto, la Arquidiocesis solicito el acompañamiento pastoral de esta a la Consolata, lo que se ha realizado desde julio y finalizará en octubre, cuando deba asumir el nuevo párroco que se encuentra actualmente como responsable de la Catedral,

Preparación próxima de las dos laicas que serán enviadas en misión fuera del Estado Lara: Orla y Efrenny. Las dos muchachas han enviado al Consejo su solicitud para realizar una experiencia de misión. Ambas están ejerciendo el Ministerio de la Eucaristía y de la Palabra de modo extraordinario en cuanto al mandato, pero modo excelente en cuanto ala ejecución. No colocamos fotos, sino todos se quedarán mirando solo las fotos de las dos bellezas y no mirarían las otras

noticias....Na'guara!!!!





Animación Juvenil (JUMA y P. Juan Carlos): acompañando lo que se ha sembrado hace dos años, se ha decidido al menos una vez al mes asistir las comunidades cercanas al Km 17: Buenos Aires, Capilla S, Juan XXIII y el Pandito -sector rural distantes unos 4 km de la anterior mencionada.

LA CONSOLATA EN TUCUPITA



Estos meses el P. Andrés García se encuentra de vacaciones en su tierra natal. ¡Felices y merecidas vacaciones luego de más dos años al servicio de la misión en Venezuela! La Consolata (embarcación) descansará este tiempo también.

Visita a Radio María CCS -P. Andrés García F y

Wilfer locutor en esa emisora

RADIO MARIA

Por falta de personal luego de la última Asamblea de los padres de la Delegación se habían unificado las dos comunidades en una: o sea de las Comunidades de Nabasanuka y Tucupita se había constituida una sola comunidad al servicio del Pueblo Warao en tierras de la ciudad (Tucupita) y en su hábitat tradicional en la Parroquia Divina Pastora.

En la actualidad solo el P. Silvanus compone la misma.



Contacto: P. Silvanus: 0412-3687370



MOVIMIENTOS

Los PP. INNOCENT y BENI han retornado de sus vacaciones en su tierra natal (R. D. Congo). Actualmente se encuentran en su tierra natal (además del ya mencionado P. Andrés García -pag. Anterior) los PP. CHARLES GACHARA (por motivo del fallecimiento de su guerido padre) y NEBYU ELIAS (adelantó sus vacaciones a causa del ACV sufrido por su estimado padre). Rezamos por ellos para que ese tiempo sea para el un tiempo de gracia y de consuelo (dándolo y recibiéndolo), como así un tiempo de descanso, de testimonio y alegría.

Durante estos meses **el P. VILSON** acompañó a los seminaristas en la Casa de Formación: ¡Muchas gracias Abuelo!

¡FELICITACIONES MISAEL!!

h€

e's

CONVOCATORIA MUSICAL:

UNO DE LOS TEMAS PRESENTADOS Y PREMIADOS ES EL TEMA DEL JOVEN MIEMBRO
DE JUMA **MISAEL ELIAS ROBERTIZ MOLINA.**

El tema se titula: 50 años

El Señor me llama hoy, tal vez no lo haga mañana, debo ser valiente y no decir que no.
Si caminando tropiece y caiga tantas veces, no pasa nada si tengo su bendición.
Y el consuelo de la Virgen que me llena de vigor, puedo caminar tranquilo sin problemas.

Para llevar la paz a todo corazón, que lo necesite en Venezuela. Oh madre que consuelas corazones infunde en mí el camino de la misión, para continuar otros cincuenta años, anunciando la gloria de mi Señor.

Oh madre que consuelas nuestras vidas, de la angustia, pena y persecución, mantennos firmes en amor,

fe y esperanza, oh madre de bendición. El bien hay que hacerlo bien y sin ruido, para dar abrigo a todo corazón. Y aunque caiga sintiendo ánimos dormidos,

> sigo adelante para poder completar. La encomienda recibida en el bautismo que mantengo con mucha fidelidad.

Para llevar la paz a todo corazón, que lo necesite en Venezuela.

Oh madre que consuelas corazones infunde en mí el camino de la misión, para continuar otros cincuenta años, anunciando la gloria de mi Señor.

Oh madre que consuelas nuestras vidas, de la angustia, pena y persecución, mantennos firmes en amor, fe y esperanza, oh madre de bendición.



PARA VER... PARA NO PERDER ...ENTRA EN YOU TUBE AL CANAL CONSOLATA VENEZUELA Y ALLÍ ENCONTRARAS MUCHOS VIDEOS INTERESANTES SOBRE LA "VIDA NUESTRA", NUESTRA MISIÓN, PRESENCIAS, ADEMÁS DE TESTIMONIOS. NOVEDADES PARA RESALTAR:

VENEZUELA... (HUELLAS)
PALABRAS DE JOSÉ ALLAMANO: ESPIRITUALIDAD Y PEDAGOGIA... ENTRE OTROS...